

Sekt und Schokoherzen für Eslarner Senioren

Eslarn 23.05.2023 - 16:08 Uhr

von Karl Ziegler



Die Mütter und Väter stoßen mit dem Team vom Goldenen Oktober auf unterhaltsame Stunden an.

Bild: gz

Zu einem fröhlichen Kaffeeklatsch im Pfarrheim waren alle Senioren von Eslarn eingeladen. Das Team vom Club "Goldener Oktober" hatte nachträglich zum Muttertag gratuliert. Vorsitzende Elisabeth Würfl servierte unterhaltsame Geschichten, stimmte mit den zahlreichen Gästen im Chor religiöse Lieder an und erinnerte an die Kindheit der Omas. Nachdenklich stimmte die Erzählung "es ist doch gut, dass wir eine Mutter haben" von einem Kriegsteilnehmer, der versuchte die schlimme Nachricht seiner Mutter fernab der Heimat in einem stillen Dorfkirchlein am Marienaltar zu ertragen. Während die Besucher den Geschichten lauschten, bereiteten die Pfarrgemeinderätinnen Claudia Balk, Sonja Hummel und Christine Seibert in der Küche zum Kaffee selbst gebackenen Kuchen vor. Als Dreingaben überraschte das Team alle mit Schoko-Herzen.

Empfohlen von  Outbrain

Bauchfett: Dieses morgendliche Ritual hilft...

Anzeige - Apotheken Kompass

Was koche ich heute? Diese Frage gehört hiermit der...

Erstelle deinen Wochenplan mit deinen liebsten Chefkoch-Rezepte...

Anzeige - Chefkoch PLUS

Einkauf mit gutem Gewissen: Ihr Guide zu mehr...

Bei tegut... steht Regionalität für Produkte, bei denen die Hauptzut...

Anzeige - tegut.com

1 einfacher Weg, Ihre Leber zu entgiften und Gewicht zu...

Anzeige - Gesund Entgiften